

Makan Bakso Ojolali di Ciptodadi, Bupati Diserbu Masyarakat Rebutan Minta Selfi

Dodi Chandra - DOLOPO.GO.WEB.ID

Mar 11, 2022 - 17:11



MUSIRAWAS SUMSEL - Usai melakukan kunjungan informal ke desa-desa di Kecamatan Sukakarya, Kamis (10/3/2022), Bupati Musirawas Hj. Ratna Machmud 'ngaso' di Bakso Ojolali Pakde Wonogiri Desa Ciptodadi Kecamatan Sukakarya.

Kedatangan rombongan Bupati Musirawas itu sontak membuat kaget masyarakat

sekitar dan pengunjung warung bakso yang sudah lebih dulu tiba.

"Wah.. ini kan ibu Bupati, Ibu Ratna Machmud kan? Masyaallah, kami sekeluarga bisa makan bakso bareng ibu bupati dan rombongan. Ini sebuah kehormatan bagi kami sekeluarga," kata Puji Wiyanto (58) warga Desa Sukarena Kecamatan Sukakarya yang lebih dulu duduk tepat didepan bangku Bupati Hj. Ratna Machmud.

Bupati Ratna Machmud kemudian mempersilahkan Puji Wiyanto dan keluarga melanjutkan santapannya.

"Silahkan pak, silahkan buk dilanjutkan makannya," kata Bupati Musirawas kepada keluarga Puji Wiyanto.

Tak hanya itu, M. Syachroni mantan Anggota DPRD Musirawas periode 2014-2019 bersama istri juga nampak kaget kedatangan rombongan Bupati Musirawas.

"Dari blusukan ya ibu bupatinya? Wah kebetulan sekali ini. Pemimpin yang seperti inilah yang dicintai rakyatnya. Semoga ibu Bupati dilimpahkan keberkahan oleh Allah," ujar politisi PKS itu.

Usai makan, seperti dikomando Bupati Hj. Ratna Machmud tiba-tiba diserbu masyarakat meminta ber-swafoto.

"Kapan lagi bisa seperti ini. Selfi bareng Bupati cantik," seloroh salah seorang ibu-ibu pengunjung warung bakso.

Lebih dari 30 menit sore itu, Hj. Ratna Machmud terlihat sabar melayani warganya satu persatu minta selfi. Bahkan sering terlihat malah Bupati langsung yang memegang HP masyarakat saat berselfi-ria.



Wajah-wajah ceria terlihat dari para masyarakat yang sudah 'berhasil' berfoto selfi bersama Bupati Hj. Ratna Machmud.

Rasa bahagia terpancar dari ibu-ibu yang mendapatkan kehormatan berfoto

bersama bupati itu, ternyata lebih bahagialah Siti Purnama Sari, Pemilik warung Bakso Ojolali Pakde Wonogiri.

"Alhamdulillah ramee... bangga rasanya, warung bakso saya dikunjungi ibu bupati dan para pejabat Kabupaten Musirawas. Terimakasih banyak. Semoga ibu bupati diberikan kelancaran dalam melaksanakan tugasnya. Sering-sering kesini ya," ujar Siti Purnama Sari. (dod)